



### Die glückliche Familie.

Das größte grüne Blatt hier zu Lande ist doch jedenfalls das Klettenblatt; hält man eins vor seinen kleinen Leib, da ist es grade wie eine Schürze, und legte man es auf seinen Kopf, so ist es bei Regenwetter beinahe eben so gut, wie ein Regenschirm, denn es ist ganz außerordentlich groß! Niemals wächst eine Klette allein; wo eine wächst, wachsen auch mehrere; es ist eine wahre Pracht! Und alle diese Pracht ist Schneckenkost. Die großen weißen Schnecken, aus denen vornehme Leute in alten Tagen Fricassée bereiten ließen und, wenn sie es gegessen hatten, sagten: „Hm! Wie das